



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI V DPR RI**

**(BIDANG PERHUBUNGAN, PEKERJAAN UMUM, PERUMAHAN RAKYAT,
PEMBANGUNAN PEDESAAN DAN KAWASAN TERTINGGAL, BADAN METEOROLOGI,
KLIMATOLOGI, DAN GEOFISIKA, BADAN SAR NASIONAL, BPLS, DAN BPWS)**

Tahun Sidang	:	2011 – 2012
Masa Sidang	:	III
Rapat	:	Ke -
Jenis Rapat	:	Rapat Dengar Pendapat
Hari/Tanggal	:	Rabu, 15 Februari 2012
Sifat	:	Terbuka
Pukul	:	10.10 WIB s.d 16.20 WIB
Tempat	:	Ruang Rapat Komisi V (Ruang KK V)
Acara	:	1. Penjelasan mengenai penyebab beberapa kecelakaan lalu lintas yang terjadi akhir-akhir ini; 2. Penjelasan mengenai langkah-langkah dan upaya yang telah dilakukan Pemerintah dalam penanganan terhadap masalah tersebut; 3. Membicarakan mengenai Evaluasi Operasional Manajemen dan Rekayasa Lalu Lintas dalam rangka peningkatan keselamatan dan keamanan lalu lintas dan angkutan jalan.
Ketua Rapat	:	H. Muhidin M. Said
Sekretaris	:	Hani Yuliasih
Hadir Anggota	:	dari 54 orang Anggota Komisi V DPR RI
Hadir Mitra	:	Direktur Jenderal Perhubungan Darat Kementerian Perhubungan, Kepala Korps Lalu Lintas (Kakorlantas) Polri, Ketua Komite Nasional Keselamatan Transportasi (KNKT), dan Dirlantas Polda Metro Jaya, Polda Jabar, Polda Banten, Polda D.I. Yogyakarta, Polda Jateng, dan Polda Jatim beserta jajaran terkait lain.

KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT

I. PENDAHULUAN

1. Ketua Rapat membuka rapat pada pukul 10.10 WIB setelah kuorum terpenuhi, dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
2. Ketua Rapat menyampaikan agenda Rapat Dengar Pendapat Komisi V DPR RI dengan Direktur Jenderal Perhubungan Darat Kementerian Perhubungan, Kepala Korps Lalu Lintas (Kakorlantas) Polri, Ketua Komite Nasional Keselamatan Transportasi (KNKT), dan Dirlantas Polda Metro Jaya, Polda Jabar, Polda Banten, Polda D.I. Yogyakarta, Polda Jateng, dan Polda Jatim pada hari ini adalah memperoleh penjelasan mengenai penyebab beberapa kecelakaan lalu lintas yang terjadi akhir-akhir ini; penjelasan mengenai langkah-langkah dan upaya yang telah dilakukan Pemerintah dalam penanganan terhadap masalah tersebut; dan evaluasi Operasional Manajemen dan Rekayasa Lalu Lintas dalam rangka peningkatan keselamatan dan keamanan lalu lintas dan angkutan jalan.

3. Ketua mempersilakan kepada Dirjen Perhubungan Darat Kementerian Perhubungan, Kakorlantas Polri, dan Ketua KNKT untuk menyampaikan paparan dan penjelasan.
4. Ketua mempersilakan kepada Anggota Komisi V DPR RI menyampaikan tanggapan dan pertanyaan.

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT

1. Komisi V DPR RI meminta Ditjen Perhubungan Darat dan Korps Lalu Lintas Polri untuk melakukan evaluasi dalam rangka meningkatkan pelaksanaan fungsi pembinaan lalu lintas dan angkutan jalan sesuai dengan kewenangan dan tanggung jawab, khususnya kepada perusahaan angkutan umum untuk menjamin keselamatan dan meminimalkan tingkat kecelakaan lalu lintas dan angkutan jalan.
2. Komisi V DPR RI mendesak Ditjen Perhubungan Darat dan Korps Lalu Lintas Polri untuk meningkatkan koordinasi dengan pemerintah provinsi dan kabupaten/kota dalam evaluasi pelaksanaan uji kelaikan kendaraan bermotor.
3. Komisi V DPR RI meminta Ditjen Perhubungan Darat untuk memastikan terpasangnya fasilitas dan perlengkapan lalu lintas dan angkutan jalan untuk menjamin keselamatan pengguna jalan khususnya pada daerah-daerah rawan kecelakaan.
4. Komisi V DPR RI meminta Komite Nasional Keselamatan Transportasi meningkatkan kualitas kinerja investigasi kecelakaan transportasi dan menyampaikan hasil investigasi dan rekomendasinya kepada Komisi V DPR RI.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 16.20 WIB.

Jakarta, 15 Februari 2012

**DIRJEN PERHUBUNGAN DARAT
KEMENTERIAN PERHUBUNGAN,**

ttd

SUROYO ALIMOESO

WAKIL KAKORLANTAS POLRI,

ttd

DIDIK PURNOMO

KETUA RAPAT,

ttd

H. MUHIDIN M. SAID

KETUA KNKT,

ttd

TATANG KURNIADI